

## Namen & Nachrichten



### 77 Auszubildende starten bei Augusta in drei Fachbereichen

Gleich drei Ausbildungslehrgänge begannen mit dem neuen Schuljahr an der Augusta-Akademie: die Operationstechnischen Assistenten (OTA) und die Anästhesietechnischen

Assistenten (ATA), beide auf dem Foto zu sehen, sowie die angehenden Altenpfleger. Insgesamt starteten 77 Azubis in den drei Fachbereichen. Zum Teil nehmen die Schüler

jeden Tag weite Anfahrtswege aus anderen Städten in Kauf, um an der Augusta-Akademie ausgebildet zu werden.

FOTO: AUGUSTA AKADEMIE